

Club sportif St.Michel de Maurienne



Durant trois matinées, le Club Sportif Bouliste était présent à Valloire. Il a répondu favorablement à la demande de l'Association d'éducation populaire. Ces matinées de mardi, mercredi et jeudi ont permis de présenter la discipline à des jeunes et à des adultes. Une découverte très riche pour les participants. Elle s'est effectuée sous forme d'ateliers de points et de tirs. Elle a été conduite par Patrice Deymonnaz président du Club Sportif Bouliste, Michel Germain secrétaire général du Secteur Bouliste de Maurienne et Ronan Recio éducateur sportif départemental.

Elle a enchanté les participants. Ces trois matinées se sont déroulées au cœur de la station-village. Un lieu stratégique de passage qui n'a pas manqué d'attirer le regard du public.